

Christine Schön Leichtigkeit

Malerei & Zeichnung

Vernissage

Samstag, 10. November 2018, 17 Uhr,
Einführung: Günther Berlejung

Finissage

Sonntag, 25. November 2018, 16 Uhr,
Gerd Hauser bespricht Einzelobjekte.

Öffnungszeiten:

Samstag: 10., 17. und 24. 11.,
17 bis 19 Uhr
Sonntag: 11., 18. und 25. 11.
11 bis 17 Uhr

sowie nach tel. Vereinbarung
unter 06353-8838

Weitere Informationen:

www.ehemalige-synagoge-weisenheim.de
www.christine-schön.de

„In Malerei und Zeichnung schaffe ich atmosphärisch aufgeladene Räume, in denen sich zeichenlose Gebilde frei zu bewegen scheinen. In den Malereien sind diese Räume Schicht um Schicht verdichtet, angereichert mit Substanz aus Blau, Braun, Gelb, bis sie den Blick durchlassen in ein imaginäres Dahinter. Dann ist da auf einmal ein Vorne und Hinten, einzelne Elemente setzen sich ab, als würden sie schweben, die Farbe weht wie Luft und das Licht bricht hindurch.“



Ich schaffe Bilder, die Räume öffnen: Erfahrungsräume. Sie locken in die Tiefe und spielen zugleich mit Formen und Farben. Da scheinen Wolken, verwehte Blüten und Blätter zu sein, dahinter Licht – die Szenerie wirkt vertraut, doch die Formationen sind nicht das, was sie scheinen, lassen sich nicht wirklich bestimmen. Beim genauen Hinsehen lösen sie sich sogar auf, bewegen sich, scheinen gerade dabei, das eben gefundene Gleichgewicht zu verlassen und einen neuen Zusammenhang zu suchen.

Wie eine Membran ist die Oberfläche dieser Bilder, eine hauchdünne Wand zwischen zwei Welten, die atmet. Doch diese Bilder brauchen das Auge, ohne das sie nur Farbe auf Leinwand blieben.“

1967 geboren in Erlangen
1989 – 95 Studium Philosophie und Germanistik,
Universität Heidelberg
2007 – 12 Studium Bildende Kunst,
Universität Koblenz-Landau
seit 2012 freischaffend, lebt in Landau in der Pfalz,
Atelier im Alten Schlachthof Karlsruhe

Mitgliedschaften:

BBK Heidelberg
Heidelberger Forum für Kunst e. V.
Kunstverein Villa Streccius in Landau e. V.

Ausstellungen (Auswahl):

2012 Museum Pfalz-
galerie Kaiserslautern,
"Pfalzpreis für bildende Kunst",
2013 Ehemalige Synagoge Weisenheim am Berg,
"Eine aller möglichen Welten",
2014/15 Hohenwart Forum, Pforzheim,
„Verführungen in eine andere Welt“,
2015 Zehnthaus, Jockgrim,
„Ausstellung zum Haueisen-Kunstpreis“, 2016
Kunstverein Mannheim, „Galerientage Rhein-
Neckar“, 2017 Frank-Loebisches Haus, Landau in der
Pfalz, „Malerei und Zeichnung“, 2017 Museum
Pachen, Rockenhausen, „Ausstellung zum Kahnweil-
lerpreis“, 2018 Museum Pfalzgalerie Kaiserslautern,
„Ausstellung zum Pfalzpreis Malerei“; Preis: forum-
kunst Karlsruhe 2018. (Foto/Bild: Christine Schön)

